

La guerre non-conventionnelle des États-Unis contre le Venezuela est dénoncée



Caracas, 5 septembre (RHC)- L'ex-directeur de l'Institut de Hautes Études sur la Défense Nationale du Venezuela, Roberto González a mis l'accent sur le fait que les États-Unis appliquent différentes stratégies pour obtenir le contrôle politique et économique de ce pays sud-américain.

Dans des déclarations à la presse, le général González a précisé que Washington cherche à déclencher une nouvelle guerre, à créer des scénarios et des méthodologies dans le but de fomenter des conflits dans le monde sans avoir à mettre en danger la vie d'Étatsuniens.

Il a expliqué que la Maison- Blanche mène une guerre non-conventionnelle caractérisée par des attaques continuelles dans différents secteurs dont le social, les médias et les finances.



Radio Habana Cuba